



平成16年  
10月25日号  
No. 1181

●毎月5・15・25日発行

# 広報かもがわ

- 編集発行・鴨川市役所秘書課
- 電話・0470(93)7827
- FAX・0470(93)7850
- 鴨川市横渚1450
- 郵便番号・296-8601



平日の  
窓口延長

11月2日(火)から週1回に  
開庁時間は午後7時15分まで

市役所窓口などの時間延長は、十一月二日から毎週火曜日のみとなります。市では、今年の四月から毎週火・木曜日の取り扱い時間を試験的に延長。住民ニーズの把握に努めてきました結果、時間延長日を週1回に決定したものです。

●平日の窓口時間延長  
△延長日 毎週火曜日(祝・祭日を除く)  
▽延長時間 午後五時十五分から七時十五分まで

延長時間や取扱窓口などは、これまでどおりです。  
住民票の請求や戸籍の届出、図書の貸し出しなどに、引き続きご利用ください。

## 情報公開制度の実施状況

公正な市政運営の確保や市民参加による行政を進めていくための「情報公開制度」。市では毎年、この実施状況をお知らせしています。平成15年10月1日から16年9月30日までの間に3件（対象公文書数11件）の公開請求がありました。これらの処理状況は下表のとおりです。問い合わせは市総務課（☎ 7829）へ

請求の内容	対象 公文書数	決定内容	所管課
自家用電気工作物の保安管理業務に関する委託契約書	4	一部公開※	(市長部局) 財政課、商工観光課、清掃センター、健康管理課
	6	一部公開※	(教育委員会部局) 学校教育課、生涯学習課、図書館、給食センター
水道管漏水修繕工事の写真	1	公開	水道局業務課

※一部公開の理由は、法人などの事業活動情報に該当する部分を非公開としたためです

燃やせる  
ごみ

旧指定袋と証紙シールは  
来年4月から使えません

燃やせるごみ用の旧指定袋（手数料を含んでいないもの）は、来年4月から使えなくなります。また、この指定袋に貼る証紙シールは払い戻しができません。大量に買い置きせず、袋の枚数に合わせて購入してください。問い合わせは市環境課（☎ 7838）へ

納税はお早めに

10月は市県民税第3期と国民健康保険税第4期の納期です（市税務課）

## 一鴨川市・天津小湊町の合併－

## 県知事が決定

10月12日の  
県議会可決を受け



鴨川市と天津小湊町の合併に関する議案が十月十二日に可決されました。

## 両市町長に決定書を交付

とじて保存します。

平成十六年十月十三日は、鴨川市と天津小湊町にとって特別な日となりました。この日、堂本知事が両市町の合併を決定。本多市長と片桐町長に決定書を交付し、新市の誕生へ期待と祝意のことばを述べました。これは、前日の九月定例県議会最終日で、合併に関する議案が可決されたことによるものです。これにより、今後の手続きは、県知事による総務大臣への届け出と、大臣による告示のみとなりました。来年二月十一日の合併日まで三か月余り。市や町ではすでに、各種イベントなどで住民同士の交流が始まっているほか、行政サービスの調整も順調に進められるなど、新生「鴨川市」に向けた気運が高まっています。

堂本知事はこれを受け、翌日の十三日（水）に両市町の合併を決定。本多市長と片桐町長に決定書を手渡し、新生「鴨川市」への期待や祝意、県の支援などについて抱負を述べました。

今後予定されている合併の手続きは、知事による総務大臣への届け出と、大臣による告示のみとなり、新市誕生に向けた「秒読み」が、いよいよ始まります。

合併への取り組みは、昨年七月の協議会設置にさかのぼり、以来、五十四項目に及ぶ協議や合併協定調印式、両市町議会での可決、県への合併申請などの重要な手続きが、順調に進められ

来年二月十一日の合併まで三か月余り。「鴨川市・天津小湊町合併協議会」では、合併を広くPRするためのポスター制作に取りかかり、両市町民の交流も進められています。また、各種の合併プレ・イベントを通じて、新市誕生に向けた気運が、高まりを

一方、戸籍やごみ処理、保健・福祉、教育など市民生活に直接関係のある新市

の行政サービスについても、現在、両市町での調整が順調に進んでいます。

これらの決定内容については、広報紙や合併協議会

で見えてきます。また、各種の合併プレ・イベントを通じて、新市誕生に向けた気運が、高まりを

皆さんとの理解と協力により、わずか一年余りで合併決定が実現したものでした。

南房総の中核都市へ  
一層の飛躍を期待

千葉県知事  
堂本 晓子氏



両市町の合併決定、おめでとうございます。「平成の大合併」の中、県内での新設合併は初めてのこと。携わってこられた関係者や住民の皆さんに敬意を表します。鴨川市と天津小湊町は、温暖な気候や海の幸、山の幸に加え、レジャー施設や文化財に恵まれた素晴らしい場所。観光リゾートや農漁業などにお互いの魅力を活かしながら、南房総の中核都市として飛躍されることを期待しています。県でも、新生「鴨川市」の誕生に向け、最大限の支援を進めてまいります。

ご声援ください

北海道日本ハムの秋季キャンプ



- ▷キャンプ 11月1日（月）から14日（日）まで総合運動施設
- ▷駅頭歓迎 11月1日（月）午前11時52分に特急わかしおで鴨川駅到着。東口で花束贈呈など歓迎式
- ・今シーズン、プレーオフ進出を果たした「北海道日本ハムファイターズ」。選手・コーチ約50人が参加し、来季の優勝をめざし猛練習に励みます。どうぞ、ご声援ください。